

domingo 29 de noviembre de 2020 - 12:00 AM

Caño Sábalo ya recibe atención para limpieza



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo



El caño Sábalo y la ciénaga San Silvestre reciben atención desde esta semana, en desarrollo del convenio firmado entre **Ecopetrol** y la CAS para recuperar algunos espejos de agua, entre ellos la ciénaga San Silvestre.

"Se tienen cuatro frentes de trabajo, tres en el sector de Rincón Castalia y otro más en el caño Sábalo, el cual lleva más de 20 años con obstrucciones". Se avanza en la extracción de 4.000 m2 de material vegetal flotante sobre la ciénaga.

El material vegetal que se retire será reusado como compostaje luego de ser sometido a un tratamiento de secado y los residuos sólidos inorgánicos serán llevados al lugar de disposición final de Barrancabermeja.

El convenio entre **Ecopetrol** y la CAS asciende a \$5.906 millones, destinados a la recuperación de la ciénaga y sus tributarios. De esta suma, en las labores de limpieza de la ciénaga se invierten más de \$2.300 millones contratadas directamente por la corporación.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas Barrancabermeja

Lea también

Desde Barrancabermeja se busca unir al Magdalena Medio de Santander y Antioquia

Cormagdalena analizará propuesta de navegabilidad de mandatarios

Con \$1.500 millones se impulsarán emprendimientos

Panamericano de Sóftbol aterrizará en Barrancabermeja

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Tabla Feed



Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea cómo...

theLotter | Patrocinado



Un tratamiento eficaz y económico para los ronquidos se convierte en...

Salud y Bienestar | Patrocinado



A la cárcel fue enviada la pareja señalada de asesinar a una mujer en Floridablanca

Cabe recordar que el crimen ocurrió la madrugada de este lunes, en un establecimiento comercial de la carrera 3E con calle 27 de La Cumbre.

Vanguardia



¡Elige tu carta y descubre tu ángel de la guarda!

Agatha Medium | Patrocinado



Descubre la mejor manera para mantener limpios tus oídos...

Easy WaxOff | Patrocinado



¡Tus piernas lo agradecerán! Consejos para eliminar las várices ...

InfoConsejos | Patrocinado



Así asesinaron a un comerciante durante un atraco en Girón

Juan David Gómez y su novia salieron de un restaurante donde festejaban su cumpleaños, una cuadra más allá tres ladrones los abordaron, él se resistió y lo apuñalaron. La Policía ...

Vanguardia



Esta fruta come grasa en 24 horas

Keto 360 Slim | Patrocinado

Vanguardia TV

"Estoy bien. ¡Bueno, bastante bien!", afirma Grosjean tras escalofriante accidente en la F1

Video: Así fue el accidente en el que murió un motociclista este domingo en Girón

Las pistas no investigadas en el caso Johana Macías

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- Desde Barrancabermeja se busca unir al Magdalena Medio de Santander y Antioquia
- El Concejo Distrital aprobó presupuesto para vigencia 2021 en Barrancabermeja
- Caño Sábalo ya recibe atención para limpieza
- Cormagdalena analizará propuesta de navegabilidad de mandatarios
- Con \$1.500 millones se impulsarán emprendimientos